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　 〜2023年もいろいろありました〜特集「今年を振り返って」

ワークスの2023年、ここに書けないこともいろいろありましたがまずはみなさんに御礼申し上げます。
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         　ほっこり、向島祭り、マダン、向島にっこりフェスタ、故郷の家夏まつりetc…

　　　　春3月、倉敷=27日、天王寺・神戸灘=29日　箕面=30～ 31日

　　　　去年から復帰していたけど、あらためて馴染んだ一年でした。今年からBUG制作に参加

　　

　　　　みなさんの注文お待ちしております!

　　 　「茶の湯の道具茶碗」6月20日～9月10日。所員、雅の世界に触れる

　　　　8月10日、黄桜で酔いしれる

　　　　2023年11月11日　享年59歳

　　　　介助者とのコミュニケーションについて語る。

　　　　京都とっておきの芸術祭　佳作受賞!!

　　　　朝の送迎ご機嫌斜め⤵いかないと言ってたけど思い直しての通所⤴12月のほのぼの出来事

☆ イベントに人が戻る

☆ ワークス研修旅行再開

☆ 最新名刺プリンター導入

☆ 国立博物館に招待される

☆ ワークス納涼会復活

☆ 小森さん逝去（元所員）

☆ 野瀬くん、大藪くん　NHK「バリバラ」出演

☆ まっちゃんの写真作品が入賞

☆ 中村かよさん電車で通所する

☆西垣さん緊張しながらワークス所員として再登場

ワークス今年の十大ニュース

　

　

　　今年は、初めての作品をスマホでとった写真を

　　京都府とっておきの芸術祭で賞をもらいました。

　　僕は、とっても嬉しかったです。

「京都とっておきの芸術祭」　

佳作受賞!!　松田光博さん

         タイトル「夏の夕日」

☆ まっちゃんの写真作品が入賞

　僕の感想

おめでとう〜!!

ワークス研修旅行/大阪天王寺　　　　　　　　　　　　　　　　　  避難訓練                 　　　　　　　　　　　   畑の様子
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一年を振り返って・・・
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みなさんありがとうございます。特集「今年を振り返って」

　

　全国のピープルファースト仲間が10月14日と15日の二日間に天王寺に集まってピープルファースト

全国大会イン大阪をおこないました。

　今回の大阪大会では、最初はいくつか会場にわかれてリモートでおこなわれる予定でしたが、結局、

場所がとれたので広い会場でできました。今年は、僕はみているがわでした。発表はしませんでした。

皆さんがはっぴょうしていました。今年は大きな会場で話を聞いているだけで一日目は終わりました。

　一日目はゲストが来てくれていました。会場の近くのホテルで交流をして、作った名刺を渡したり

していました。全体の時間が長く感じました。

　2日目は分科会に分かれていきました。今年はその中の生活保護の分科会に参加しました。分科会の

内容は、へルパーさんにいろんな質問をしました。今、ヘルパーさんを何時間使っていますか、どん

なことをしてあげてますか。などの質問がありました。生活保護についてたくさんの質問が出ました。

生活保護問題は、話を聞いても難しいです。問題です。

　もっと生活保護の事をパソコンで調べてから分科会に参加すればよかったと思いました。

今回は調べる暇もなく分科会に行ってちょっと失敗だと思いました。

生活保護を受けていないのでよく分かりませんでした。

　交流会の時に友達ができました。いろんな話が出来たのが良かったです。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（鈴木翔太）

　2023年も終わります。ワークスは無事に歳を越せそうです。

　今年の大きなニュースは　仲間の小森君が向こう側へ逝ってしまいました。

　ワークスの最初のメンバーでみんなを元気に盛り上げて色々なことに挑戦しました。

　それまでの共同作業所のイメージを払拭しようと頑張ってくれました。

　彼の存在はワークスを語る時に欠かせない存在です。

　しかしワークスの動きには歯痒い物だったと思います。

　それからの活動がそれを物語っています。

　しかしワークスのメンバーのことはいつも気にかけてくれて会うと同窓会のように空気になりました。

　今でも「何でも言うてや」って聞こえそうです。また会いましょう。

　最後になりましたが皆さん来年もワークスのことをよろしくご指導ご鞭撻のほどお願いいたします。

ワークス共同作業所　所長　大崎雅彦

ピープルファースト全国大会イン大阪に参加しました。

・シェアーをシアーシア―と間違いと知りながら何度も何度も嫌がらせかのように連呼する某職員!

 （例）シェアハウスをシアーハウスという感じ。

・1回言ったらず～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～
     ～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～
　～～～～～～っと（笑）。

・印刷はグレースケールで。某スタッフに某職員が毎度怒られたキラーワード。

・「パピッとしてや頼むで」某所員が毎度某スタッフから言われる何とも言えないお言葉。

　この言葉の真意は言われている所員はまだ解り切れていないので年末最後の日にパピッとと激怒

　されないかビビり切っている恐怖のドスの効いた声のお言葉。パピッとしてヌルッともしておくように。

 maybe所員の心の叫び
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あの頃企画・・・  2023年 昭和への旅

その九「商店街」

　昨年の冬ぐらいに、何処か昭和レトロっぽい商店街がないかな？と思い、大阪市内まで行ってみました。

ネットで調べたりして、西成周辺に結構あって、鶴見橋商店街に行ってみたら、昔ながらの店が結構あっ

て、アーケードの屋根が古くなっていて、なんとなく昭和レトロな感じがして、充分に昭和を満喫出来て

良かったです。

　ついでに、萩之茶屋商店街も行ってみて、そこも昭和的で庶民的な感じがしました。私の中では、もし

かしたらあるのではと思って、行ってみて正解でした。どれをみても、懐かしく感じるものばかりでした。

やっぱり西成というところは、ここが一番大阪らしい、人情のある街だと思いました。

　ほかにも、いくつかあると思うので、今度機会があれば行ってみようと思います。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（えき田大輔）

　昭和生まれの筆者にとって「商店街」は日常生活の一コマだった。夕食の食材の買い出しをするために

母親に連れられて、毎日のように足を運んでいた。スーパーがメジャーになる前は商店街は、どこも賑や

かで活気にあふれていた。いつものおじちゃんやおばちゃんに出会える社交の場だった。そこは小さな優

しさや思いやりに包まれた温かな場所だった。

　昭和世代の筆者にとって商店街のシャッターがおりる光景を見るのは何とも偲びないものである。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　

地域に根ざした一大コミュニティ広場?!そう、商店街はまちの顔、みんなのわくわく感を、
見事に引き出してくれたところなんですよね。アナログ対面の極み、どうなりますか。

古くは平安時代からあったとされる商店街、全国的に再生の期待も高まっているようです。

昭和の商店街を想像してみて

今年も残すところあと僅かとなりました。１年間、BUGをご購読いただき、ありがとうございました。

来年もワークスをよろしくお願いいたします。

新たな一年が読者の皆様にとって実りの多い年でありますように。 （八木俊幸）
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ここ3年ほど、コロナ禍で来れなかったんですけど、久しぶりに今回の

東九条マダンに参加しました。今は、コロナ禍も落ち着いてきて、僅か

な時間でしたが、久々に賑やかで活気さが戻ったようで、みんな楽しく

過ごされていました。

　民謡や和太鼓の出しものや、飲食の出展がいっぱいあって、ほかに、

市バスが１台置いてあって、そこで体験コーナーを行っていました。市

バスの体験コーナーは初めてじゃないでしょうか？飲食の出しものも、

どれも美味しそうなものばかりで、どれにしようか迷ったぐらいでした。

　ワークスも、わた菓子は行列ができるほど評判が良く、子供たちも美

味しそうにをわた菓子を食べていました。この日の天気は、大変良く晴

れていて、25度超えていたという、11月と思えないほど汗ばむ陽気でし

た。晴天に恵まれて、大変良い一日を過ごせた気がしました。来年も参

加しようと思います。　　嶧田大輔

晴天の日曜日に、向島まつりに参加させていただきました。とても良い一日を過ごせました。

向島の近商前で行われて、お客様にいっぱい集まっていて賑やかでした。ワークス名物綿菓子は、あいに

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　く機械が壊れていて出来なかったけど、缶バッジのほ

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　うは、子供たちに大変評判が良く、自分で絵を描いて

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　作っていました。釣り堀もたくさんの子供たちが集ま

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　って、みんな楽しんでいました。私自身も、久々に子

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　供たちと楽しく過ごせた気がしました。　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　あと、地元の学生の吹奏楽の演奏や、ダンス等があっ

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　て、ステージの前にお客様が大勢集まって、賑やかで

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　した。今回は、出店もたくさんあって、何を食べよう

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　か迷ったぐらいでした。とても充実した一日を過ごす

ことが出来て本当に良かったです。来年も是非、参加しようと思います。　嶧田大輔　

東九条マダン2023　11月3日

向島まつりに参加して   10月22日

イベントを振り返って  

イベント報告　　Work’s  event
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　今年1年のイベントは、コロナの時より少しづつ人出が戻って来ているのですが、希望の家の春まつりも、前のように

ガレージの所では食べられず、持ち帰って食べるか、ほっこりに持ち込んで食べるしか食べられなかったのです。また、

夏祭りはありませんでした。

　愛隣館のにっこりフェスティバルは、2年前から飲食は出来て完全に前のように戻りました。ワークスの稼ぎ頭である。

わた菓子やソフトクリームも２年やって2回とも稼がして頂きました。やはりワークスは、わた菓子とソフトクリームが

無かったら、がた落ちになります。

　向島秋まつりも完全に、前の向島秋まつりに戻っていますので、わた菓子と物品と売りましたが、ソフトクリームは、

クーラーボックスが大きい為持って行けないので、売りませんでしたが、その他は良く売れました。

　東九条マダンは、今年の最後の大きなイベントなのですが、わた菓子と物品をいろいろと売りましたが、子供さんが

多く、ザラメだけのわた菓子でも10時開始から、じわじわと行列が出来てきました。昼頃には、4～5メーﾄルの人の行列

が出来て2時40分位で打ち切りました。イベントは、早く皆前のように戻ってほしいです。　　椿森信幸　
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　以前のBUGでもワークスの3F（サロン）にワークスの自主

製品やサロンのリサイクルローソク等の販売ブースを作りま

したと掲載しましたが、ワークス3Fまで足を運ぶのが難しい

方でも気軽に見に行けるようにして欲しいとの声がありまし

たので、1人でも多くの方にワークス製品を見て頂けるよう

に松の間に商品を並べようとワークス内から声があり松の間

の空いているスペースにワークスが日頃の活動で作った製品

を並べています。ワークスとしても少しでも多くの方にワー

クスの商品ってイ～な。と思って頂ける絶好の機会です。

そう思って頂けた方やご希望の方はお気軽にワークス1Fか2Fのスタッフまでお声掛け下さい。（Maybe所員）　

　12/12(火）、希望の家で卓球バレーに参加しました。こう見えても私、障害を持つ前は一応スポーツを

していたので、約1年ほど前に始めたボッチャもですが、障害が無い側の手を使えるスポーツなので結構

簡単に出来るだろうと考えていましたが、やはり障害を持ってこれまでと全く違い身体は動かないのでや

る前の予想のようには全く上手く行かずに本当に自分で情けないプレーしか出来ずに、スポーツは何年も

経験しないと、障害を持つ前のようにはいかないんだなぁと思いがく然としました。今回した卓球バレー

も、、健康な側でボールを返すだけならば、直ぐに出来ましたが、私がするとボールが浮いてしまって相

に返らないのです。この問題に少しの間手こずり情けなかった。周りの皆は何度か経験していたからか解

　　　　　　　　　　　　　手コートりませんが私みたいに返す際にボールが浮く人が居ずにラリーを続

　　　　　　　　　　　　　けていたのでショックを感じていました。この競技もまだまだ経験が必要に

　　　　　　　　　　　　　思いました。また次の時にも参加出来るかは解りませんが、またするチャン

　　　　　　　　　　　　　スがあれば今後もどんどん頑張ってしたいなぁと思いました。（Maybe所員）

松の間に新しく商品の展示場所を作りました

卓球バレーに初参加

ワークス近況報告　　 Work’s  Recent report
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　今年1年間、聖林院護持会、ワークスの活動にご理解・ご協力いただき有り難うございました。今年ようやくコロナも収束

に向かってきたので少しずつみみづくさんの前を通って下さる人の数も増えてきました。贅沢を言わせて頂くともっと人の通

りも増えて聖林院のお庭に足を向けて下さる方が増えて欲しいのですが、そんな事は言えません。皆さんが健康で暮らしてい

ただくだけで幸せと思います。来年にはもっと聖林院に足を向けて下さる方も増えればワークスも何かまた違った新たな事を

していきたい。と考えていますがまだまだ内容については白紙の状態です。しかしご期待下さい。きっと新たな事を始めみみ

づくさんと皆様のお越しを待っていると思います。

　12月19日に聖林院へ向かう道中に寒桜を見てみると、思っていた以上に咲いている数が増えていました。私が確認した場所

が、違っただけかもしれませんが思っていた以上に開花が進んでいて私は嬉しく思いました。桜は咲いているのですが、年末休

暇中はきっと寒さが増すだろうと思ったのでみみづくさんの服があったのでその服を着せてほしいとお願いをしました。みみ

づくさんの可愛さがアップした姿で年末年始でもみみづくさんは皆様の願かけを

待ってくれている事でしょう。

　今年1年間有難うございました。年内は12月26日が最後で、新年は1月9日（火）

のお昼から活動再開しています。寒くなるので体調にお気を付け下さい。

 maybe所員聖林院みみづく便り　 〜寒くなるので体調にお気を付け下さい。〜

1年間ありがとうございました
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ワークスカレンダー年明けもお求めいただけます!　　
KSKP（BUG）第３種郵便物承認　通巻第12606号　  2024年  2月1日発行

A2サイズカレンダー

B6サイズ卓上カレンダー

2024年のカレンダー絶賛発売中です。詳しくはホームページからどうぞ。

オススメのチームワークスセットです。

☆名入れも承ります。

「京都の黄昏赤とんぼの風景カレンダー」

        　             イラスト / 椿森信幸

「京都の風景カレンダー」　　

              イラスト / えき田大輔

「伏見～京の酒蔵～カレンダー」　　

                イラスト / 門野純平

「森に行こうカレンダー」　　

             イラスト / 鈴木翔太
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あしあと （2023年10月〜12月）

私の生活には、ヘルパーさんが必要です。今来てくれてる中に，若
い人がいてくれてうれしいです。まえは、違う仕事をされていたそ
うです。常に近くにいてくれる彼が、かわいらしいんです。なんな
んでしょうねぇ、人懐こいのかな。礼儀がいいのか、楽しそうにい
てくれてて嬉しいのです　長い間やってくれることを、きたいして
います。今のまま、伸びて行ってくれることを楽しみにしています。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  （モンチッチ）

大阪大会のことについて
今年の大阪大会は、やっぱり分科会のことについて書くのはまいと
しながらむずかしかったです。今年の分科会は、初めて難しいかだ
いにさんかしました。来年は優しい分科会に行こうと思いました。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  （鈴木翔太）

今回は、向島まつりと東九条マダンを実際に参加したことや、昭和レトロな商店街を求めて、実際に大阪市内ま
で行ったことの感想として文章にしました。これを記事に載せようと思って、写真も何枚か撮りました。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　      　　　　　　　 　   （ 嶧田大輔 ）

今年は何よりコロナが多分大分落ち着いてきたので下半期にはイベントが再開されたのもありようやく以前に戻
り出したような気がします。何時迄たっても多分ばかりですが来年1年も宜しくお願いします。　（maybe所員）
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10月22日（日）向島まつり

10月24日（火）聖林院法要

11月03日（金）東九条マダン

11月08日（水）スマホ講習会 (長岡京市初級)

11月11日（土）432市

11月17日（金）スマホ講習会 (与謝野町初級講座 )

11月24日（水）聖林院法要

12月06日（水）スマホ講習会 (与謝野町フォローアップ講座)

12月08日（金）田中先生訪問

12月09日（土）432市

12月15日（金）畑・ホーム柵署名

12月18日（月）バナナ寄贈・スマホ講習会 (長岡京市フォローアップ講座)

来
年
も
ワ
ー
ク
ス
を

よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。

晴
れ
た
日
も
あ
り
、

雨
の
日
も
あ
り
、

酷
暑
の
日
も

あ
り
ま
し
た
。

そうして今年が過ぎていくのです。

 2023.12 月 30 日～ 2024 年 1 月 4 日まで冬季休暇といたします。

ワークス冬季休暇のお知らせ

編  集  後  記
あ    と    が　 き

team  BUG
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